Universidad Autónoma del Estado de Morelos

Universidad Autónoma del Estado de Morelos Dirección de Información



BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2232 Ciudad Universitaria, 23 de marzo de 2018.

UAEM se suma a plan de acción de universidades para solucionar crisis financiera

Los rectores de diez universidades públicas estatales, se reunieron este 22 de marzo con el subsecretario de Educación Superior de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Rodolfo Tuirán Gutiérrez y el secretario general ejecutivo de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), Jaime Valls Esponda, donde acordaron desarrollar un plan de acción común para atender y buscar soluciones a la crisis financiera que padecen.

El rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Gustavo Urquiza Beltrán, estuvo presente en esta reunión realizada en las oficinas de la SEP en la Ciudad de México, en la cual los rectores se comprometieron a generar estrategias que permitan resolver su problemática financiera.

A la reunión asistieron también los rectores de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), de la Universidad Autónoma de Zacatecas (UAZ), de la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS), de la Universidad Autónoma Benito Juárez de Oaxaca (UABJO), de la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco (UJAT), de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMex), de la Universidad Autónoma de Chiapas (UACh), de la Universidad Autónoma de Nayarit (UAN) y de la Universidad Veracruzana (UV).

El plan de acción contempla la elaboración y conclusión de un diagnóstico compartido entre las Universidades Públicas Estatales (UPEs), la Subsecretaría de Educación Superior (SES) y la Dirección General de Educación Superior Universitaria (DGESU), cuyo titular Salvador Malo Álvarez también estuvo presente en esta reunión.

Los diez rectores presentaron un informe detallado sobre el estado financiero de sus universidades, las medidas que han tomado al interior de las mismas, así como las necesidades de recursos extraordinarios, además explicaron que la actual situación económica de estas instituciones es derivada de problemas estructurales como plantillas y prestaciones no reconocidas, pensiones por jubilación sin aportaciones de trabajadores, así como subsidio federal y estatal insuficiente.

El subsecretario de Educación Superior, Rodolfo Tuirán, expresó que con la unidad de los poderes ejecutivos federal y estatales, los titulares de la SEP y la SES, así como de diputados, senadores y sindicatos universitarios se dará confianza y certidumbre a las universidades públicas para atender y buscar soluciones a sus crisis financieras.

Por una humanidad culta Una Universidad de excelencia